

陳 情 文 書 表

<p>受 理 番 号 ・ 受 理 年 月 日 及 び 件 名</p>	<p>陳情第192号（5. 3. 8） 垂水区の学校給食をより良い給食にすることを求める陳情</p>
<p>陳 情 の 要 旨</p>	<p>1. 垂水区内で小学校から中学校への親子方式を実現すること。 （つつじが丘小学校から桃山台中学校、千代が丘小学校から垂水中学校、乙木小学校から垂水東中学校）</p> <p>2. 神戸市の調査で敷地内に調理室建設が可能と判断した、舞子中学校に調理室を作って自校調理方式の給食にすること。</p> <p>3. 2を実現し、西舞子小学校に親子方式の給食を届けること。</p>
<p>陳 情 者 の 住 所 及 び 氏 名</p>	<p>神戸市垂水区 神戸の中学校給食を実現する垂水区の会 尻池 直美</p>
<p>送 付 委 員 会</p>	<p>教育こども委員会</p>

神戸の中学校給食を実現する垂水区の会

尻池直美

神戸市垂水区

垂水区の学校給食をより良い給食にすることを求める陳情書

趣

【陳情主旨】

垂水区の中学校給食は、神戸市の方針により青陽西養護学校跡地の神戸市第一学校給食センター（仮）から配送されるセンター調理方式になります。また、垂水共同調理場の廃止により、区内6校の小学校は、西区に新設予定の神戸市第二学校給食センター（仮）からの配送に変更されます。~~垂水区内に給食センターができるにもかかわらず、しかも、隣にセンター給食の小学校があるのに、遠い西区から運ぶのは非効率で、環境負荷も大きくなります。~~

第一学校給食センターの

また、改築中の垂水小学校は調理室が廃止され、同じように西区のセンター調理施設から配送となります。地域の防災拠点にもなる調理室を作らないことは納得できません。小学校、中学校とも、少子化を理由に、効率、費用対効果を優先としたセンター給食ではなく、できるところは調理室を作って自校調理方式に、小学校か中学校の調理室を活用した親子方式の給食を求めます。

【陳情項目】

1. 垂水区内で小学校から中学校への親子方式を実現してください。
(つつじが丘小学校から桃山台中学校、千代^か丘小学校から垂水中学校、乙木小学校から垂水東中学校)
2. 神戸市の調査で敷地内に調理室建設が可能と判断した、舞子中学校に調理室を作って自校調理方式の給食にしてください。
3. 2を実現し、西舞子小学校に親子方式の給食をとどけてください。